

Ausbildungsbeginn 2024 bei Brose



Willkommen an die Brose Nachwuchskräfte am Standort Coburg durch Michael Stammberger, Leiter Ausbildung (rechts).

Coburg (02. September 2024) An den deutschen Standorten Coburg, Bamberg/Hallstadt, Würzburg, Berlin und Wuppertal begrüßt Brose 50 junge Talente zum Start des Ausbildungsjahres 2024. Weitere 31 Nachwuchskräfte werden in der Slowakei, Tschechien und den USA zum Mechatroniker und Industriemechaniker ausgebildet.

In Coburg und Bamberg/Hallstadt werden 21 Nachwuchskräfte ausgebildet. In Würzburg starteten 14 und in Berlin zwei Auszubildende in ihre berufliche Zukunft. Die Auszubildenden erlernen einen von fünf gewerblich-technischen Berufen oder beginnen in einem von drei kaufmännischen Bereichen eine Ausbildung. Ein duales Studium der Fachrichtungen Maschinenbau, Elektrotechnik, Wirtschaftsingenieurwesen, Informatik und Automobiltechnologie beginnen ab dem 1. Oktober insgesamt 13 dual Studierende an den deutschen Standorten.

"Als globales Familienunternehmen, das in Deutschland tief verwurzelt ist, wissen wir, dass qualifizierter Nachwuchs die beste Investition in die Zukunft ist. Wir bieten jungen Menschen eine Ausbildung mit hervorragenden beruflichen Perspektiven sowie ein attraktives Arbeitsumfeld im In- und Ausland", erklärt Michael Stammberger, Leiter Ausbildung.

2025: Bewerbungsphase in vollem Gange

Jugendliche, die im kommenden Jahr ihre Ausbildung oder ihr duales Studium bei Brose beginnen möchten, können sich ab sofort bewerben. Die Ausbildung startet am 1. September 2025, das duale Studium zum 1. Oktober 2025. Informationen und Bewerbungsmöglichkeiten sind unter Brose Ausbildung zu finden.